



Our Insight, Your Advantage®

6 de Agosto, 2025

Una Calificación en Escala Nacional de Best (NSR, por sus siglas en inglés) es una medida relativa de la capacidad crediticia de los (re)aseguradores domiciliados en una jurisdicción específica.

Calificaciones en Escala Nacional de Best: Preguntas Frecuentes

General

¿Qué beneficios brinda una Calificación en Escala Nacional de Best?

Una Calificación en Escala Nacional de Best (NSR, por sus siglas en inglés) es una medida relativa de la capacidad crediticia de los (re)aseguradores domiciliados en una jurisdicción específica.

La NSR se enfoca en características del mercado (re)asegurador local, y permite un comparativo más apropiado entre participantes domésticos, para quienes, al pasar el tiempo, podrán beneficiarse de una mayor diferenciación entre ellos. Una NSR reduce significativamente el impacto del riesgo país en la Calificación Crediticia del Emisor (ICR), particularmente para Niveles de Riesgo País (CRT) 3 al 5.

¿En qué países está disponible una NSR?

Las NSR están disponibles en Argelia, Brasil, Egipto, India, Indonesia, México, Filipinas, Tailandia y Vietnam.

¿Existen planes para introducir más NSR en otros países?

AM Best considera asignar NSR en nuevos países periódicamente. Favor de referir solicitudes de nuevas NSR al *Equipo de Desarrollo de Negocios*.

¿Cuándo se puede asignar una NSR?

Una NSR se asigna a solicitud de un (re)asegurador. Se debe realizar una revisión a detalle de los fundamentos de calificación en escala global de ICR y se le presenta al comité de calificación, para así determinar la ICR global desde cual se trasladará a la NSR, utilizando una tabla de transición específica para cada país.

¿Dónde puedo encontrar las Tablas de Transición por país de NSR?

Las tablas de transición por país están disponibles en el documento de *Tablas de Transición en Escala Nacional de Best*.

¿Puede AM Best publicar solamente una NSR?

Cualquier NSR publicada por AM Best será acompañada por una ICR en escala global, así como su Calificación de Fortaleza Financiera (FSR), según aplique.

¿Puede una FSR ser trasladada a una NSR?

No. Una NSR no debe ser trasladada directamente desde una FSR. Los fundamentos analíticos se basan en la ICR en escala global solamente.

Contacto Analítico:

Ann Modica, Oldwick
+1 (908) 882-2127
Ann.Modica@ambest.com
2025-113

¿Las perspectivas de calificación son aplicables a una NSR, y pudieran diferir de las de una calificación global de ICR?

Típicamente, una NSR tendrá la misma perspectiva que una ICR en escala global. En ciertos casos, las perspectivas podrían variar, por ejemplo, una calificación ICR global de “bbb+” con perspectiva “Positiva” en India, se convertiría en una calificación NSR en escala nacional de “aaa.IN” con perspectiva “Estable”.

¿Puede una NSR ser puesta “Bajo Observación” independientemente del estatus de la ICR en escala global?

Típicamente, una NSR tendrá el mismo estatus que la ICR global. Sin embargo, en ciertos casos, el estatus puede diferir. Una ICR en escala global puede no ser afectada por un evento específico, que sí pudiera afectar potencialmente a la ICR en escala global.

¿Puede una NSR ser otorgada con carácter de Privadas?

Sí. Una NSR puede ser Privada, y en la mayoría de los casos, las calificaciones asociadas de ICR y FSR serán Privadas también.

¿Una compañía puede ser excluida de tener una NSR si la mayoría de su negocio está fuera de su domicilio?

No. Una NSR puede ser aplicado a cualquier (re)Asegurador que esté domiciliado en una jurisdicción donde AM Best otorgue una NSR.

¿Puede una compañía que genere una porción significativa de su negocio en un país elegible para una NSR, y que no esté domiciliada en dicho país, ser elegible para una NSR?

No. Las NSR solo pueden ser asignadas a compañías o subsidiarias domiciliadas en dicho país.

Asignación y Calibración de una NSR

¿De dónde se originan las Tablas de Transición de una NSR?

El mapeo inicial de una NSR se desarrolla a través de un proceso mayormente cuantitativo. Modificaciones analíticas se usan, de ser necesario, para ajustar la determinación inicial con la idea de generar una escala que pueda diferenciar claramente la fortaleza financiera de los (re)aseguradores de un mercado local en específico.

¿Puede una NSR ser comparable contra las NSR de otras calificadoras?

No. La calibración de una NSR es independiente y específica para AM Best, y se enfoca exclusivamente en el sector asegurador. Las NSR no pueden ser comparadas directamente a las de otras agencias de calificación crediticia, ya que todas manejan diferentes factores y procedimientos en su calibración.

¿Puede compararse una NSR entre diferentes países?

No. La calibración de una NSR es independiente y específica para cada país, con base en sus características de mercado local específico. Por ejemplo, una NSR de México no puede ser comparable con una NSR de Brasil.

¿Cuándo puede cambiar una NSR?

Una NSR puede cambiar cuando cambia la ICR en escala global del (re)Asegurador en cuestión, o si cambiará la tabla de transición específica del país, o la evaluación del comité de la NSR se modificara para más de una NSR. Todo cambio sería acompañado de un comunicado público.

¿Cuál es el proceso analítico que una compañía tendría que pasar para obtener una NSR?

La NSR se mapea desde la ICR. Se realiza una revisión a detalle de los fundamentos de calificación de la compañía, como se detalla en la Metodología de Calificación Crediticia de Best, para determinar la ICR en escala global. Si hubiese más de una NSR atribuibles a la ICR global, un comité de calificación determinará la NSR correspondiente al contexto de dicho mercado local.

¿Si una compañía ya cuenta con una ICR en escala global, puede obtener una NSR?

Sí, sin embargo, antes de que sea asignada una NSR la ICR en escala global debe ser actualizada.

¿Qué tan seguido se actualizan las tablas de transición específicas de cada país?

El mapeo de NSR de cada país se revisa anualmente, como mínimo, o más frecuentemente, según se requiera para reflejar las condiciones de mercado. Por ejemplo, el mapeo específico de un país pudiera cambiar si las métricas utilizadas en el cálculo cambiaron materialmente, o si el ambiente operativo de dicho país se alterara significativamente.

¿Pueden dos compañías tener el mismo ICR en escala global, pero un NSR diferente?

Sí. En ciertos casos la ICR global pudiera tener más de una asignación a la NSR. El comité de calificación determinará cuál es la NSR correspondiente.

Riesgo País

¿Puede el Riesgo País influenciar la NSR?

El impacto del riesgo país se reduce significativamente cuando se considera la NSR, ya que es la medición relativa de una compañía contra sus pares a nivel local. El riesgo país es un componente importante de la evaluación de la ICR global.

¿Puede una NSR ser asignada a (re)aseguradores domiciliados en países de CRT-1 / CRT-2 ?

Sí, sin embargo, de momento no hay NSR disponible para países de CRT-1 /CRT- 2.

¿Qué pasaría en el caso de un súbito deterioro en la calificación del soberano de un país?

Las NSR están planeadas para permanecer estables a través del tiempo, a menos que haya un cambio fundamental en el ambiente subyacente y que afectara la fortaleza financiera de los (re)aseguradores de un país. Un cambio significativo en la calificación del soberano es uno de los factores que AM Best consideraría cuando evalúe si ese cambio fundamental ocurrió.

¿Por qué los mapeos de NSR difieren entre países con el mismo CRT?

El mapeo de una NSR está basado en las características del mercado de una industria del seguro de un país en específico, y no en el CRT del país. Las características de los diferentes mercados de seguros en un CRT pueden variar ampliamente de un país a otro.

Publicado por A.M. Best Rating Services, Inc.

PERSPECTIVA DEL SEGMENTO DE MERCADO

A.M. Best Rating Services Inc.

Oldwick, NJ

PRESIDENTE James Gillard

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO & DIRECTOR DE OPERACIONES Stefan W. Holzberger
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO & DIRECTOR DE ESTRATEGIA Andrea Keenan
VICEPRESIDENTE EJECUTIVO & DIRECTOR DE INFORMACIÓN James F. Snee
DIRECTOR EJECUTIVO SENIOR & DIRECTOR DE CALIFICACIÓN Kenneth Johnson
DIRECTOR EJECUTIVO SENIOR & DIRECTOR DE CUMPLIMIENTO Edward H. Easop

AMÉRICAS

OFICINA PRINCIPAL

A.M. Best Company, Inc.
A.M. Best Rating Services, Inc.
1 Ambest Road, Oldwick, NJ 08858
Teléfono: +1 908 439 2200

CIUDAD DE MÉXICO

A.M. Best América Latina, S.A. de C.V.
Av. Paseo de la Reforma 412, Piso 23,
Col. Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06600, México, D.F.
Teléfono: +52 55 1102 2720

EUROPA, MEDIO ORIENTE Y ÁFRICA (EMEA, POR SUS SIGLAS EN INGLÉS)

LONDRES

A.M. Best Europe - Information Services Ltd.
A.M. Best Europe - Rating Services Ltd.
12 Arthur Street, 8th Floor, London, UK EC4R 9AB
Teléfono: +44 20 7626 6264

AMSTERDAM

A.M. Best (EU) Rating Services B.V.
NoMA House, Gustav Mahlerlaan 1212, 1081 LA Amsterdam, Netherlands
Teléfono: +31 20 308 5420

DUBAI*

A.M. Best Europe - Rating Services Ltd. - DIFC Branch*
Office 102, Tower 2, Currency House, DIFC
P.O. Box 506617, Dubai, UAE
Teléfono: +971 4375 2780

*Agencia de Calificación Crediticia regulada por el DFSA

ASIA-PACÍFICO

HONG KONG

A.M. Best Asia-Pacific Ltd
Unit 4004 Central Plaza, 18 Harbour Road, Wanchai, Hong Kong
Teléfono: +852 2827 3400

SINGAPUR

A.M. Best Asia-Pacific (Singapur) Pte. Ltd
8 Cross Street, #21-03 Manulife Tower
Singapore 048424
Teléfono: +65 6303 5000



Calificación de Fortaleza Financiera de Best (FSR por sus siglas en inglés)

es una opinión independiente respecto a la fortaleza financiera y capacidad de cumplimiento ante las obligaciones contractuales y derivadas de la emisión de pólizas vigentes de una aseguradora. Una calificación FSR no es asignada a pólizas u contratos en específico.

Calificación Crediticia de Emisor de Best (ICR por sus siglas en inglés) es una opinión independiente respecto a la capacidad de cumplimiento de una entidad ante sus obligaciones financieras vigentes, puede ser emitida bajo un contexto de corto o largo plazo.

Calificación Crediticia de Deuda de Best (IR por sus siglas en inglés) es una opinión independiente respecto a la calidad crediticia asignada a emisiones, indica la capacidad de cobertura de las condiciones derivadas de la obligación y puede ser emitida bajo un contexto de corto o largo plazo (obligaciones con vencimientos originales menores a un año).

Calificación en Escala Nacional Best (NSR por sus siglas en inglés) es una medida relativa de la capacidad crediticia en una jurisdicción específica, la cual es emitida bajo una base de largo plazo y se deriva exclusivamente a través del mapeo de la NSR al nivel correspondiente de ICR mediante una tabla de transición.

Declaración de Calificación: Uso y Limitantes

Una Calificación de Crédito de Best (BCR; por sus siglas en inglés) es una opinión independiente y objetiva a futuro sobre la relativa capacidad crediticia de un asegurador; emisor u obligación financiera. La opinión representa un exhaustivo análisis que consiste en una evaluación cuantitativa y cualitativa de la fortaleza del balance general, desempeño operativo, perfil del negocio y administración de riesgo integral, o, cuando sea apropiado, sobre la naturaleza específica y los detalles de un instrumento financiero. Debido a que la BCR es una opinión a futuro a partir de la fecha en que se publica, no puede ser considerada como un hecho o garantía de calidad crediticia futura y por ello no puede ser descrita como exacta o inexacta. La BCR es una medida relativa de riesgo que implica la calidad de crédito, y es asignada utilizando una escala con una población definida de categorías y escalones. Las entidades u obligaciones a las que se asigne el mismo símbolo BCR desarrollado con la misma escala, no deberán ser vistas como completamente idénticas en términos de calidad crediticia. En otras palabras, son parecidas en categoría (o escalones dentro de una categoría), pero dado que existe una progresión de categorías prescrita (y de escalones) utilizada en asignar las calificaciones de una población mucho mayor de entidades y obligaciones, las categorías (escalones) no pueden reflejar las sutilezas exactas del riesgo inherente entre entidades u obligaciones calificadas de forma similar. Aunque una BCR refleja la opinión de A.M. Best Rating Services Inc. (AM Best) sobre la relativa capacidad crediticia, no es indicador o predictor de restricción en el uso de recursos financieros o de probabilidad de incumplimiento definidas con respecto a un asegurador; emisor u obligación financiera específicos. La BCR no es un consejo para invertir y de igual manera no debe interpretarse como servicio de consultoría o asesoramiento, como tal, no están destinados a ser utilizados como una recomendación para adquirir; mantener o concluir una póliza de seguros, contrato, valor o cualquier otra obligación financiera, tampoco señala la idoneidad de cualquier póliza o contrato para un comprador o propósito en específico. Los usuarios de una BCR no deben depender de la misma para tomar una decisión de inversión, sin embargo, si es usado, el BCR debe ser considerado sólo como un factor. Los usuarios deberán hacer su propia evaluación de cada decisión de inversión. Una opinión de BCR es dada bajo las condiciones "actuales" y no cuenta con una garantía expresada o implícita. Adicionalmente, un BCR puede ser cambiado, suspendido o retirado en cualquier momento por cualquier razón a discreción de AM Best.